



La talidomida queda impune

Un tribunal da por prescrito el caso contra el fármaco **PÁGINA 34**



Anfield se rinde a un Madrid genial

Vence 0-3 al Liverpool, y el Atlético arrasa 5-0 al Malmoe **PÁGINAS 46 A 49**



Pujol Ferrusola sacó 2,4 millones de Andorra tras ser imputado

El juez encausa a 11 personas por colaborar con el hijo del 'expresident'

FERNANDO J. PÉREZ
Madrid

Jordi Pujol Ferrusola, el hijo mayor del expresidente de Cataluña Jordi Pujol Soley, trasladó 2,4 millones de sus cuentas en Andorra a México tras haber sido imputado por el juez de la Audiencia Nacional Pablo Ruz en febrero pasado, según el auto del magistrado. En su declaración de septiembre, Pujol Ferrusola negó tener cuentas en el extranjero, pero los movimientos bancarios descubiertos por la investigación llevaron ayer a Ruz a reclamar a Andorra el bloqueo de los fondos que posea en el Principado. El juez también ha pedido a las autoridades mexicanas que le remitan la información disponible sobre la cuenta en la que se ingresaron los 2,4 millones.

Juncker acelera el plan de inversiones para evitar la recesión

L. ABELLÁN / C. PÉREZ, Bruselas

El Parlamento de Estrasburgo otorgó ayer su aval a la nueva Comisión Europea presidida por Jean-Claude Juncker. El jefe del Ejecutivo comunitario instó a reducir el paro drásticamente y anunció un adelanto del plan de inversiones de 300.000 millones contra la recesión, que estará listo antes de fin de año. **PÁGINAS 4 Y 5**

Botín reconoce que los bancos han perdido la confianza de los ciudadanos

Í. DE BARRÓN, Madrid

La presidenta del Santander, Ana Botín, lanzó ayer un mensaje de autocrítica a la actuación de los banqueros en los años previos a la crisis y atribuyó a esa negligencia la falta de confianza en el sector. Para recobrarla quiere un banco "cerca y transparente". **PÁGINA 23**

tado por el juez de la Audiencia Nacional Pablo Ruz en febrero pasado, según el auto del magistrado. En su declaración de septiembre, Pujol Ferrusola negó tener cuentas en el extranjero, pero los movimientos bancarios descubiertos por la investigación llevaron ayer a Ruz a reclamar a Andorra el bloqueo de los fondos que posea en el Principado. El juez también ha pedido a las autoridades mexicanas que le remitan la información disponible sobre la cuenta en la que se ingresaron los 2,4 millones.

El magistrado cita además a 11 personas como imputadas en la causa que instruye contra Pujol Ferrusola por el pago de ocho millones de euros entre 2004 y 2012 al primogénito del expresidente a cambio de adjudicaciones públicas. La mayoría de ellas son empresarios que facilitaron el cobro de las supuestas mordidas, junto a familiares de Pujol Ferrusola que pactaron con él para ocultar esas ganancias. El juez les atribuye delitos de blanqueo de capitales, contra la Hacienda pública y falsedad en documento mercantil. **PÁGINA 10**



Dos policías se movilizan durante el tiroteo en el Parlamento de Canadá, ayer en Ottawa. / ADRIAN WYLD (AP)

Un pistolero ataca el Parlamento y siembra el pánico en Ottawa

El agresor fue abatido por la policía tras matar a un soldado

YOLANDA MONGE, Washington

Un tiroteo en el Parlamento de Canadá se saldó ayer con un soldado muerto y el centro de la ciudad de Ottawa sellado por policías fuertemente armados que abatieron al presunto autor de los disparos, un joven de 25 años. Las autoridades persiguen

a posibles cómplices del asesinato. Este es el segundo ataque que se produce en ese país en lo que va de semana. El lunes, un joven yihadista mataba a otro soldado y dejaba a un compañero herido tras atropellarlos deliberadamente.

El Parlamento canadiense fue el escenario final de una ca-

dena de incidentes que comenzaron por la mañana en el Memorial de la Guerra, donde fue asesinado el militar. Acto seguido, el responsable se refugió en el Parlamento, donde se produjeron nuevos disparos. En su interior se encontraban el primer ministro y los miembros de su Gabinete. **PÁGINAS 2 Y 3**

idealista.com
el portal inmobiliario líder

ALEX CHOW Líder del movimiento estudiantil

“La gente de Hong Kong no aceptará lo que pretende Pekín”

Alex Chow, de 23 años, el líder del movimiento estudiantil de Hong Kong que mantiene en jaque desde hace 25 días al Gobierno local en su lucha por unas reformas electorales democráticas, advierte de que los ciudadanos de la región administrativa “no aceptarán” las imposiciones del

régimen chino. Chow, que el miércoles mantuvo una reunión sin precedentes con las autoridades autónomas para tratar de acercar posiciones, sostiene que no basta con el diálogo. “La presión callejera no es suficiente; hay que seguir por el camino de la desobediencia civil”. **PÁGINA 6**